

25 Jahre



Gartenbau und Gartenpflege • Unteriberg

1982 übernahmen Susy und Guido Marty-Fuchs mit viel Engagement den Gartenbaubetrieb von Armin Trütsch sel. in Unteriberg. Bereits im ersten Geschäftsjahr war es den beiden Jungunternehmern aufgrund der guten Auftragslage möglich, einen Mitarbeiter anzustellen. In den folgenden Jahren bauten sie den Betrieb kontinuierlich aus. 1997 erweiterte das innovative Unternehmerpaar ihren Betrieb durch die Erstellung des Fliegenfischerparadieses Sitysee, welches in der Fliegenfischer-Szene einen sehr guten Ruf genießt. Im Jahre 2006 wurde aus der Einzelunternehmung eine Familienaktiengesellschaft gegründet, da der jüngere Sohn Mathias die Lehre als Landschaftsgärtner hervorragend bestanden hat und nun in den Familienbetrieb eingestiegen ist. Die Gartenbau

Marty AG beschäftigt heute neun Festangestellte. Davon sind fünf ausgebildete Landschaftsgärtner. Neben motivierten Mitarbeitern verfügt die Gesellschaft über einen modernen und ständig erweiterten Werkzeug- und Maschinenpark. Dieser ermöglicht es ihr, sämtliche Arbeiten rund um Ihr Eigenheim zu erledigen.

Nach 25 Jahren erfolgreicher Geschäftstätigkeit verfügt die Gartenbau Marty AG über eine grosse Erfahrung im Bereich Neuanlagen, Umänderungen, Kompostierung und Unterhalt von Gartenanlagen.

Voraussichtlich im Jahre 2008 wird der älteste Sohn Manuel das Studium als Landschaftsarchitekt an der Hochschule für Technik in Rapperswil beenden. Dadurch wird es der Gesellschaft in Zukunft möglich

sein, ihrer Kundschaft eine weitere Dienstleistung anzubieten.

Den beiden Gründern ist es ein grosses Anliegen, dass «ihre» Gärten stets funktionell und ästhetisch auf hohem Niveau gebaut und gepflegt sind. Die Kundschaft soll sich mit ihrem Garten identifizieren können und sich darin vor allem wohl fühlen.

Wir möchten unseren Kunden und unseren Mitarbeitern herzlich für ihren Einsatz und ihre Treue in all den Jahren danken. Nur dank ihnen war es möglich, unseren Betrieb so erfolgreich aufzubauen und in die Zukunft zu führen.

Am besten überzeugen Sie sich selbst:

**www.gartenbau-marty.ch
oder www.sitysee.ch**



Die Gartenbau Marty AG im Herbst 2006

Unsere Mitarbeiter

1. *Reihe (vorne):* Sohn Manuel Marty: gelernter Landschaftsgärtner, zurzeit im Studium zum Landschaftsarchitekten an der Hochschule Rapperswil. Guido Marty: gelernter Landschaftsgärtner und Gründer des Betriebes (muss aus gesundheitlichen Gründen kürzer treten). Susy Marty: seit 25 Jahren für das Büro zuständig und die Stütze des Betriebes. Sohn Mathias Marty: gelernter Landschaftsgärtner, seit rund einem Jahr im Betrieb. Kurt Kälin: gelernter Landschaftsgärtner, Vorarbeiter und seit 14 Jahren zuverlässiger Mitarbeiter, ist die rechte Hand der Betriebsleitung.

2. *Reihe (hinten):* Thair Avdija: Hilfgärtner, seit 19 Jahren im Betrieb und im Unterhalt tätig. Christoph Schmid: gelernter Gärtner, seit rund einem Jahr im Betrieb und zuständig für den Unterhalt. Erich Marty: Maschinist seit 23 Jahren, seit 8 Jahren im Betrieb, bekannt für seine Natursteinmauern. Fritz Baumgartner: Hilfskraft und Allrounder, seit 4 Jahren im Betrieb.

Unsere Tätigkeiten

- Neuanlagen
- Gartenunterhalt
- Kompostierung
- Natursteinmauern
- Hecken-, Sträucher-, Bäume schneiden
- Häckslerdienst
- Natursteinbeläge
- Rasenpflege
- Fertig-Garagen
- Teiche
- Pflanzungen/Steinbeete
- Schneeräumung

**Ihr Partner
für
Ihren Garten**

25 Jahre



Gartenbau und Gartenpflege • Unteriberg

Marty Gartenbau AG · Tel. 055 414 22 22 · Natel 079 235 55 33
www.gartenbau-marty.ch marty.gartenbau@bluewin.ch